

Anfrage

Bauzeitverzögerung Hütteldorferstraße

Die unterzeichneten Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Fraktion der ÖVP Rudolfsheim-Fünfhaus stellen bezüglich der Bauzeitverzögerung auf der Hütteldorferstraße in Rudolfsheim-Fünfhaus, zur Bezirksvertretungssitzung am 26. September 2024 gem. GO-BV §23, folgende Anfrage an den Herrn Bezirksvorsteher:

- Warum wurde die Hütteldorferstraße zwischen der Huglgasse und dem Gürtel über mehr als ein Monat nur einspurig geführt, obwohl kein Bauarbeiten stattfanden?
- Wann wurden die Bauarbeiten begonnen?
- Für wie lange wurden die Bauarbeiten geplant?
- Wie lange werden nun die Bauarbeiten dauern? Bzw. wann werden die Bauarbeiten abgeschlossen sein?

Begründung:

Im Rahmen der Umgestaltung der Hütteldorferstraße wurde eine Fahrspur, stadteinwärts gesperrt. Leider fanden keine sichtbaren Bauarbeiten über mehr als ein Monat in weiten Teilen der Hütteldorferstraße vom Gürtel bis zu Huglgasse statt. Diese Vorgangsweise raubte den Bewohnern viele Parkplätze, verursachte eine erhöhten Aufwand zu den eigenen Wohnungen und Garagen zu kommen. Ebenfalls wurde die Verkehrsbelastung in der Märzstraße wurde unverhältnismäßig erhöht.

BR Peter K. Estfeller
Klubobmann